



pro interplast , Montag, 4. April 2022

Übergabe der Infusionslösung

Am 1. April startete ein weiterer Hilfstransport an die polnisch/ukrainische Grenze. Mit an Bord war die von dem Langener Pharmaunternehmen Carelide gespendete Infusionslösung. Peter Höfling und Klaus Mielke hatten eine lange Fahrt bei Schnee, Regen und Stau. Am Morgen des 2. Aprils konnten sie die Übergabe der medizinischen Fracht an der polnisch/ukrainischen Grenze durchführen. Herr Dr. Klaus Exner steht mit Dr. Vasyl Savchin in ständigem Kontakt was vor Ort in Lemberg benötigt wird. Dr. Vasyl Savchin aus dem Hospital Nr. 8 in Lemberg hat die Ladung persönlich in Empfang genommen und nach Lemberg gebracht.

[Übergabe Infusionslösung](#)